

トピックス

2/18(土) 聖光学院中学校高等学校 ウクライナ支援コンサート開催

聖光学院中学校高等学校 ラ・ムネホールにて、同校のグリークラブ(合唱部)、弦楽オーケストラ部 出演のウクライナ支援コンサートが開催されました。当法人が支援するウクライナ避難民の方々も出演し、言葉の壁を超える音楽交流のひとときでした。



避難民の方のプレゼンテーション



コンサートは、グリークラブの「花は咲く」の歌声から始まり、避難民の方々のクラシックギター演奏や独唱でウクライナの楽曲が紹介されていきました。続いて当法人のスタッフが説明を加えながら、避難民2人が、爆撃された故郷の町や母校の校舎の写真を映しながら、それぞれその状況・心の内を訴えました。聖光学院の生徒さんから寄せられた質問に、避難民の方々が答える質問タイムもありました。



質問タイム。「好きな食べ物は『寿司』！」

後半は、弦楽オーケストラ部によるベートーベン交響曲第九番等の演奏が。そして全員でウクライナ国家を歌い上げていきました。

アンコール曲の「翼をください」が象徴するように、そこに集うすべての方々が、音楽に乗せて平和を求める時間がなりました。



ウクライナ国家が流れると会場に感動が

コンサートの実施においては、生徒の奉仕クラブ(インター・アウトクラブ)の皆さんのが随所で活躍し、保護者の方々の背後のお支えもありました。

当日の会場での募金は227,311円にのぼり、また横浜ロータリークラブ様から義捐金10万円を頂戴しました。会場で販売した避難民デザインのトートバッグ・Tシャツの売上は約9万円となりました。心温まるこれらのご支援は、主に学生の避難民の学費とさせていただきます。ご支援を心より感謝申し上げます。



トートバッグの販売